
  
 

 
 
 
 

 
 
 
 

ATA 1135/2017 
 

Aos vinte e oito dias do mês de agosto de dois mil e dezessete, na sala de sessões Arlindo Joaquim Bigarella, 
realizou-se a Sessão Plenária, com a presença dos vereadores Léo Sonda, Maico Morandi, Ildo Stangherlin, Cesar 
A. Menegat, Jéssica Boniatti, Evanite L. Vedana, Danrlei Pilatti, Silvino Maróstica e Francisco Alessi. O Presidente 
Léo Sonda invocando a proteção de Deus, deu por aberta a Sessão Plenária solicitando que o vereador Danrlei 
Pilatti fizesse a leitura de um trecho da bíblia. Em seguida o Presidente Léo Sonda convocou o secretario Silvino 
Maróstica para fazer a leitura dos expedientes recebidos e, em seguida, foi aprovada a Ata nº 1133/2017. No 
Pequeno Expediente o vereador Francisco Alessi agradeceu a oportunidade cedida pelo vereador Dirceu Gizéria 
para assumir a cadeira por um mês. Também fez um cumprimento especial ao vereador suplente que irá 
assumir no próximo mês Alexandre Reginatto e desejou um bom trabalho ao mesmo. Também expressou com 
sua experiência passada a importância e a responsabilidade do vereador. A vereadora Evanite L. Vedana 
justificou a licença solicitada, para poder dar oportunidade para todos os suplentes conforme foi combinado em 
campanha política. Além disso, justificou a indicação de sua autoria 76/2016, para que seja tomada as devidas 
providências referente a retirada dos bancos da academia Municipal por atos de vandalismo, situada no 
Loteamento Padova. O vereador Ildo Stangherlin valorizou a conquista do em primeira colação do município em 
investimento, bem como por estar entre os 70 melhores municípios do Brasil através da pesquisa do Idese. 
Afirmou que essas boas colocações do município, reforçam que o propósito da coligação partidária deu certo, já 
que esse era o objetivo de uma Nova Pádua cada vez mais forte e unida. O vereador também citou dificuldades 
que outros municípios estão enfrentando causados por desentendimentos na própria administração pública. 
Parabenizou todos os funcionários do município, pois acredita que esses resultados positivos são graças ao 
empenho de todos. Por fim, fez um breve comentário sobre as obras de pavimentação no Belevedere Sonda. A 
vereadora Jéssica Boniatti relatou que, juntamente com os colegas Maico e Danrlei, visitou a Assembleia 
Legislativa, no qual participou de uma palestra promovida pelo deputado estadual Marcel van Hatten, que 
tratava sobre a mulher na política. Salientou o conhecimento absorvido na palestra, assim como o contato que 
tivera com outros vereadores. Relatou também que visitaram o Palácio da Justiça e que se encontraram com o 
governador José Ivo Sartori. Além disso, revelou que esteve no município de Marau acompanhando o Coral 
Santa Cecília e o Coral Infato Juvenil e se impressionou com a bela casa da cultura do município, além da 
valorização que aquele município dá a cultura, presente até mesmo no pronunciamento do jovem prefeito que 
afirmou que jamais deixaria de investir na cultura. O vereador Maico Morandi descreveu que não por pouco 
não iria participar da palestra sobre o papel da mulher na política, pelo fato de estar direcionado principalmente 
para as mulheres, porém enalteceu a experiência adquirida em ter acompanhado os colegas, visto que também 
foram debatidos temas do cotidiano. Relatou também que visitaram o gabinete do deputado federal Afonso 
Hann o qual afirmou seu posicionamento contrário ao distratão e o fundo partidário, o qual o vereador 
considera uma ofensa. Também visitaram o Palácio da Justiça que se encontraram com o governador José Ivo 
Sartori e o mesmo lembrou da porcentagem exata de votos que fez no município, e por isso, cobraram para que 
não se esqueça da principal demanda do município que é a restauração da VRS 814. Para mais, o vereador 
criticou a falta de senso do presidente Michel Temer em se posicionar a favor de legalizar a exploração da 
reserva amazônica. No Grande Expediente não tiveram inscritos. Na ordem do dia foram aprovadas por 
unanimidade as indicações: Indicação 76/2017: O vereador Silvino Maróstica da Bancada do PSDB, conforme 
suas atribuições regimentais, solicita que após aprovada no plenário, seja encaminhada ao Exmo. Prefeito 
Municipal, para que através do departamento competente, estude a possibilidade de instalar uma nova placa 
indicando a localização da Gruta Pauletti na Av. Dos Imigrantes, visto que a atual foi danificada. Indicação 
77/2017: A vereadora Evanite L. Vedana da Bancada do PMDB, conforme suas atribuições regimentais, solicita à 
Mesa Diretora que, após aprovada no plenário, a presente indicação seja encaminhada ao excelentíssimo  
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Prefeito Municipal para que, através da secretaria competente, seja tomada as devidas providência referente a 
retirada dos bancos da academia Municipal situada no Loteamento Padova, por atos de vandalismo. Nas 
explicações pessoais o vereador César A. Menegat lembrou que dos últimos quatro presidentes dois foram 
cassados, demostrando o péssimo cenário político que o país tem, bem como lamentou a situação do prefeito 
de Caxias do Sul, Daniel Guerra, que está com processo de impeachment tramitando na casa legislativa, o que 
gera uma turbulência econômica não somente no município, mas interfere em toda na região. Também debateu 
a falta de investimentos em cultura, pois afirmou que um município sem cultura é um município sem 
identidade. Citou a Banda Santa Cecília como a maior entidade cultural do município no qual possui músicos que 
contribuem de forma voluntária a quase 50 anos. Por fim, lamentou que mais de 70% da população não quer 
mais ouvir sobre política. A vereadora Jéssica Boniatti deixou um agradecimento ao presidente do Coral Santa 
Cecília pelo convite para acompanhar os corais em Marau, e fez um agradecimento especial a família Peccati, 
pelo trabalho voluntariado que faz frente os dois corais, no qual foi a única apresentação que contou com 
crianças, bem como com a banda, que é a mais antiga do estado. Valorizou o empenho da família para manter 
viva a cultura no município, mesmo que muitas vezes com falta de incentivos, recursos e outras dificuldades. 
Finalizando, criticou as propostas de distritão e o fundo partidário na reforma política, bem como, o discurso de 
Michel Temer em legalizar o desmatamento na Amazônia. O vereador Silvino Maróstica estendeu um 
comunicado do diretor de esportes Marcos Menegat, que convida a todos para que no dia 22 de setembro, 
participem da entrega oficial das taças ao campeão municipal de bochas. Também solicitou que a casa envie um 
cartão de pesar para a mãe do falecido Celso Marcante. Além disto, também registrou seu repúdio as 
declarações do presidente Michel Temer em extinguir a maior reserva natural do mundo na Amazônia, bem 
como as notícias de privatizações que o governo pretende aprovar. Por outro lado, se disse animado com a 
primeira colocação do município em gestão fiscal, o qual espera que continue sendo exemplo e que nos orgulha. 
Por fim, parabenizou a colega Evanite pela passagem do seu aniversário no último domingo. O vereador Ildo 
Stangherlin destacou a importância de o suplente passar pela casa ao menos um mês para que possa ver de 
perto o trabalho do vereador. Também debateu o assunto trazido pelo colega Maico referente ao 
pronunciamento do presidente em extinguir a reserva ambiental na Amazônia, no qual questionou os motivos 
em que tudo no município é proibido pela fiscalização ambiental e em contrapartida, estão permitindo o 
desmatamento na maior reserva ambiental do mundo. Por fim, o vereador solicitou que todos tenham a mesma 
postura em seu pronunciamento, indiferente da plateia. O Presidente Léo Sonda afirmou que praticamente em 
todas a sessões é debatido a política nacional e infelizmente os vereadores são taxados juntamente ao pacote 
de política suja, porém salientou que existem políticos diferentes, como por exemplo o deputado Mauro Pereira 
que através dele e de outros deputados, vieram muitas emendas que contribuíram para o desenvolvimento do 
município. Também defendeu investimentos em um centro cultural, uma biblioteca mais estruturada entre 
outras coisas, pois embora as pavimentações são importantes é necessário agora desenvolver outras áreas do 
município. Finalizando, convidou a todos os presentes para participar do desfile cívico que se realizará no 
próximo domingo de manhã, bem como lembrou os vereadores que a reunião com a diretoria do jornal O 
Florense será realizada na próxima segunda-feira, as 18 horas. Sem mais a constar, eu Aline Peccati, lavrei a 
presente Ata, à qual será assinada pelo presidente e demais vereadores. Sala de Sessões Arlindo Joaquin 
Bigarella, aos vinte e oito dias do mês de agosto de dois mil e dezessete. 
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